

206	UTBM service communication	l'Est Républicain	26 août 2014
		L'Aire urbaine	rentrée 2014 - vie étudiante

Le chiffre

**740** ingénieurs intégreront l'UTBM à la rentrée le 2 septembre, portant les effectifs à quelque 2.850 étudiants.

## Université

# L'UTBM fait sa rentrée avec 740 nouveaux

L'UNIVERSITÉ de technologie de Belfort-Montbéliard effectuera sa rentrée **le lundi 1<sup>er</sup> septembre** sur le campus de Sévenans de 9 h à 10 h 30, pour les inscriptions. Sept cent quarante nouveaux étudiants intégreront une formation d'ingénieurs dès le lendemain, ce qui portera l'effectif total à près de 2.850 étudiants, dont 2.650 en formation d'ingénieurs et 200 en troisième cycle.

Lundi, l'objectif est essentiellement de découvrir l'établissement et sa réelle dimension : trois sites (Sévenans, Belfort et Montbéliard), de profondes relations industrielles au sein du bassin de vie, une extrême mobilité internationale à travers des stages performants à l'étranger, et un

contenu d'enseignement concret, en phase avec les besoins des entreprises.

Cette année, la rentrée de l'UTBM est marquée par l'ouverture d'une quatrième formation d'ingénieurs par la voie de l'apprentissage en conception mécanique pour l'énergie et les transports. Les ingénieurs apprentis seront formés à utiliser ou à inventer des méthodes et des outils permettant d'accélérer les processus de conception.

La journée d'inscription de lundi sera suivie d'un forum de rentrée étalé sur deux jours, du 2 au 3 septembre, prélude à un programme d'intégration de trois semaines à l'intention des « petits nouveaux », sous la houlette de l'association des étudiants.